



A cet emplacement se trouvait la maison avenue de Béthusy 56, appelée Béthulia, que son propriétaire d'alors, Samuel Lebet, avait fait reconstruire en 1875.

C'est dans cette maison que s'ouvre le 1^{er} novembre 1968 un bureau de liaison et de documentation en vue d'un futur «Centre International Martin Luther King» (CMLK), école de non-violence pour la justice, la réconciliation et la paix, lieu de rencontre et de formation, animé par son premier secrétaire Michel Grenier. Son plus constant souci: le sort réservé aux objecteurs de conscience en Suisse et à l'étranger, mais aussi la question des exportations d'armes.

Le CMLK quittera Béthulia en novembre 1997.





Martin Luther King, pasteur noir américain (Atlanta 1929-Memphis 1968). Il s'opposa à toute forme de ségrégation raciale et recommanda l'action non-violente. Prix Nobel de la paix 1964. Il fut assassiné le 4 avril 1968.

«I have a dream»: «J'ai un rêve». C'est le 28 août 1963 à l'occasion du centenaire de l'abolition de l'esclavage que Martin Luther King (MLK) prononça cette phrase célèbre. Un rêveur MLK? Peut-être, mais ne sont-ce pas les porteurs de rêve qui font bouger le monde?

